



学校だより

まきのき

令和 6 年 1 2 月 2 4 日

No. 11

発行：長与町立長与小学校
校長 片岡 智子

2学期も教育活動への御協力ありがとうございました。

早いもので、明日の終業式で2学期のゴールを迎えます。2学期は、教室等での授業に加えて、運動会をはじめ全校や学年で取り組んだ行事、学校を離れての校外学習等、様々な形態での学習も多く、1学期以上に子供たちの輝く姿を見ることができました。これは、子供たちの頑張りはもちろん、保護者の皆様、地域の皆様の御理解と御協力のおかげです。心から感謝申し上げます。3学期も職員一同、子供たちの更なる成長を目指して、指導・支援にあたってまいります。変わらぬ御支援を賜りますようお願い申し上げます。



いよいよ明後日から14日間の冬休みに入ります。この2週間はあっという間に過ぎることと思われませんが、終業式では、子供たちに頑張ってほしいこと、守ってほしいこととして「3つのお願い」をしました。

一つ目は、「家族のために自分ができることをする」ということです。何かと慌たしくなる年末年始は、自分が家庭や地域の一員であることの自覚を高めるよい機会です。1年生は生活科で「家族の一員としての自分の仕事」について学習をしました。ぜひ家庭内での仕事（掃除や新年の準備など）に積極的に関わらせていただければと思います。



二つ目は、「時間を大切に使うこと」です。年末年始は生活リズムが不規則になりがちです。3学期のスムーズなスタートに向け、子供たちが規則正しい生活を送れるよう御家庭でもお声掛けをお願いいたします。

そして、三つ目は「安全第一・健康第一」の冬休みであるために、「自分の命は自分で守る」意識をもつことです。先日は、北九州市で大変悲しい事件が起こり、今の世の中、いつ、どこに、どのような危険が潜んでいるか分からないことを実感させられました。感染症の予防、交通ルールの遵守とともに、御家庭でも重ねてお話しくださいますようお願いいたします。



もし、お子さんのことで御心配なことがありましたら、ぜひ学校に御相談ください。また、文部科学省HPに紹介されている下欄の相談窓口も御利用いただくことができます。

これから一段と寒さが厳しくなり、体調を崩しやすい時期となります。体調管理には十分留意され、子供たち、そして御家族の皆様方が健康で新しい年を迎えられることを祈念しております。どうぞ、よいお年をお迎えください。

「24時間子供SOSダイヤル（親子ホットライン）」：0120-0-78310（24時間対応）

「メール相談」：soudan@news.ed.jp（24時間対応）

創立150周年記念行事及び舞台芸術総合支援事業

＜長崎 OMURA 室内合奏団公演＞

1・2・3年生が参加した「シャボン玉体験」(11月実施)に続き、12月19日(木)には「長崎 OMURA 室内合奏団」の方をお招きして、4・5・6年生参加の150周年記念行事を行いました。生の芸術に触れるめったにない機会、子供たちも音楽を楽しもうと意欲的に参加していました。合奏団の方が奏でる曲を聴くだけでなく、バイオリンやチェロなどの弦楽器、フルートやクラリネットなどの管楽器の紹介、代表の子供による楽器の体験等もあり、大変豊富な内容で充実した時間となりました。合奏団の方が演奏される長与小校歌の伴奏に合わせて、子供たちが元気いっぱいに歌う様子は公演のクライマックスとなりました。



「赤い羽根共同募金」への御協力ありがとうございました。

12月16日(月)～20日(金)に「なかよし委員会」の子供たちが募金活動を行いました。事前にお願いのプリントを作成したり、朝の登校時には、大きな声を出して募金を呼び掛けたりと立派な活動ぶりでした。

おかげさまで、33,105円のお金が集まりました。このお金は、20日(金)の昼休みに社会福祉協議会の方へお渡ししました。御協力ありがとうございました。



＜緊急時の連絡＞

あつてはならないことですが、重大な事件・事故等が発生した場合は、まず、警察・消防等へ連絡・通報をしてください。

冬季休業中も学校は通常どおり開いていますが、12月28日(土)～1月5日(日)の期間は、週休日、年末年始の休業日で学校は閉まっています。この期間の緊急の連絡は、長与町役場(長与町教育委員会 TEL883-1111)へお願いします。校長及び関係職員へ連絡が入るようになっていきます。

＜3学期始業式＞

3学期始業式…1月8日(火) 下校は11:00頃になります。